
Superficie 35 m²

Référence AGBST1059

Prix 310 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Nous vous proposons à la vente ce studio de 31.06 M², en étage, dans une petite

résidence  centrale  de  beaulieu  sur  mer,  au  calme.  Ce  bien  se  compose  d'une

entré,  d'une  pièce  principale  avec  coin  nuit,  une  cuisine  ouverte,  une  salle  de

douche  avec  wc  et  une  terrasse.  Placard  de  rangements.  Ce  studio  est  exposé

ouest.  Ce  bien  vient  d'être  rénové.  Eau  froide:  collective  -  eau  chaude:

collectivechauffage:  collectif  -  climatisation:  ouibien  soumis  au  statut  de  la

copropriété - nbre de lots :  42. Montant moyen des Dépenses énergétiques pour

un usage standard en 2021: entre 370 euros et 550 euros. ...

Nice  studio  of  31.06  m²  available  for  sale  at  the  second  floor  of  a  small  central

residence  of  beaulieu-sur-mer,  in  a  calm  area.  This  property  is  composed  by  an

entrance,  a main room with a night  corner,  an open kitchen,  a shower room with

wc and a terrace. Closets for storage too. This studio is west-facing . This property

has  just  been  renovated.  Cold  water:  collective  -  hot  water:  collectiveheating

system  :  collective  -  air  conditioning:  yesproperty  subject  to  the  status  of

condominium  -  number  of  lots:  42.  Average  amount  of  energy  expenditure  for

standard use in 2021: between 370 and 550 ...

AGENCE GÉNÉRALE BOVIS

Place Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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